

50 cerfs-volants dans le ciel

ÉCAUSSEVILLE

Samedi 2 août, le site du hangar à dirigeables a accueilli 50 cerfs-volants. L'association "les amis du hangar" avec l'association "Art en ciel 50" a organisé cette journée avec 50 cerfs-volants dans le ciel. Michel Darnis, président de l'association "Art en ciel 50", explique "Les cerfs-volants ont été fabriqués avec l'aide du lycée technique de Cherbourg Alexis de Tocqueville. Il y a en cinquante et ils sont tous à la même dimension de 1,50 ou 1,30 mètre. Notre prochain rendez-vous sera à Ducey. Notre association compte cinquante adhérents." Sur le site, le public est ravi et surtout les enfants qui sont émerveillés de voir ces cerfs-volants volés aussi haut.

Pierre Simon, agent d'accueil sur le site, explique "C'est une excellente animation pour le site. On va vers l'artistique avec cette animation. Nous proposons aussi dans la soirée une conférence donnée par



De gauche à droite, Pierre Simon, Michel Darnis et Jacques Hochet.

Eric Guillemeau sur la Première Guerre mondiale, sur le départ des troupes de Cherbourg. Une autre

conférence est prévue samedi 9 août à 17 heures, sur les premiers combats."